

## 令和4年度新任式・始業式での生徒代表あいさつ

去る4月7日（木）の新任式では島袋泰雅さんが16名の先生方へ歓迎のあいさつを行いました。東江中学校の紹介をしながら堂々としたあいさつでした。始業式では2年生の崎間凜さん（代読）3年生のソン・ヤン・チェンホイさん、生徒会執行部の豊里彩心さんが進級しての決意を述べてくれました。「自ら考えて行動したい」「皆が楽しい学校にしたい」等、夢と希望が溢れる発表でした。ありがとうございました。先生方も一緒になって新しい学校づくりに取り組んでいきます。共に前へ！

その後、2、3年生は各学級で学級開きを行いました。新しい担任との出会い、クラスメートとの出会いがありました。



3-2



3-1



3-3



2-3



2-2



2-1

## 令和4年度 入学式

去る4月8日（金）午後2時より東江中学校第46回入学式を挙行了いたしました。コロナ禍のため2年生、3年生はリモートでの見学になりましたが、新入生を迎え入れる準備を3年生、式後の後片付けを2年生が行いました。式では85名の新入生を代表して嘉数龍成さんがあいさつを述べてくれました。1部抜粋「中学校生活は三年間なので、きっとあっという間に過ぎていくことと思います。だからこそ一日一日を大切に、悔いのないように過ごして行きたいです。～以下省略」式の後には記念写真撮影を行い、学級開きをしました。新入生の皆さん、東江中学校で先生方、先輩方と一緒に共に学んでいきましょう。

